
Pièces 8 Pièces

Superficie 347 m²

Référence 75992

Prix 4 200 000 €

Neuilly sur Seine
Maison à vendre (92200)
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Rare  en  plein  centre  de  Neuilly  et  proche  du  Bois  de  Boulogne  (métro  Sablons),

belle et grande maison familiale de charme, à l'abri des regards et d'une surface de

347  m2  +  jardin  de  200  m2.  Au  rez-de-jardin,  vous  y  trouverez  une  triple  et

élegante  réception  de  72  m2  ,  1  cuisine  équipée,  un  grand  vestiaire  et  toilettes

invités . Au 1er étage: 3 chambres dont une suite parentale avec sa salle de bains

et  son  dressing,  une  grande  salle  de  douche  pour  les  enfants.  Au  2ème étage  2

chambres,  un  bureau et  une autre  salle  de  douche.  Au sous-sol  une très  grande

pièce idéale pour une pièce de loisirs, ...

Rare  Neuilly  full  Center  (Sablons  metro  station)  pretty  house  hidden  behind  a

condominium with lots of charm of 347 m2 + 200 m2 garden. On the garden level,

you will  find a  triple  and elegant  reception room of  72 m2,  1 equipped kitchen,  a

dressing room, guest toilets. On the 1st floor: 3 bedrooms including a master suite

with its bathroom and dressing room, a large shower room for children. On the 2nd

floor 2 bedrooms, an office and another shower room. In the basement a very large

room  ideal  for  a  leisure  room,  sports  or  a  home  cinema,  a  laundry  room  and  a

boiler room. The house has both ...

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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